

Gestaltung der Hängebrücke



Im WG-Raum der Grundschule versammelten sich die Schüler voller Vorfreude, um ein ganz besonderes Projekt zu beginnen: die Gestaltung von Holzplatten für eine Hängebrücke, inspiriert von der Geschichte "Die Brücke" von Heinz Janisch. Mit Fußabdruckstempeln in leuchtenden Farben wollten sie ihre Kreativität zum Ausdruck bringen und gleichzeitig einen symbolischen Beitrag zur Brücke leisten.

Nachdem die Schüler die Holzplatten geschliffen haben, tauchten sie die Stempel in verschiedene Farben und drückten diese mit Begeisterung auf das vorbereitete Holz. Jeder Abdruck erzählte eine eigene Geschichte, während die kleinen Füße der Schüler für Einigkeit und Gemeinschaft standen. Mit jedem aufgedruckten Fußabdruck wuchs die Vorfreude, denn die Hängebrücke sollte nicht nur ein Ort des Überquerens sein, sondern auch ein Symbol für Freundschaft und Zusammenhalt.

Wir beobachteten stolz, wie die Kinder mit einer Mischung aus Ernsthaftigkeit und Spiel Freude am Schaffensprozess fanden. Diese Hängebrücke würde nicht nur aus Holz bestehen, sondern auch aus den Erinnerungen und Träumen der Schüler - ein Ort, an dem ihre Herzen miteinander verbunden sind, genau wie in Janischs bezaubernder Geschichte.

